



Número 19



Fechas importantes:

- ▶ **13 de diciembre**, reunión de graduación de este semestre.
- ▶ **01 de enero**, fecha límite para enviar solicitudes nuevas.
- ▶ **08 de febrero**, comienza el segundo semestre del 2015.

PARA MÁS INFORMACIÓN,
Visite: www.etcmx.org
e-mail: oficina@etcmx.org
Llame: (55) 8501-8776

EXPERIENCIA DE CRISTO —Como la gracia—

Pablo, el apóstol, no consideró
Más que a Cristo, la gracia de Dios;
Por esta gracia se fortaleció,
Y en la carrera a todos pasó.

El Cristo vivo esta gracia es,
La necesito experimentar;
Que pueda yo la gracia conocer,
Y en mi vivir a Cristo realizar.

Himnos, #211 (3, 5)

Sus oraciones y las de la iglesia son muy apreciadas.

Les pedimos que oren por:

1. Que más jóvenes de las iglesias vengan al ETC para febrero a ser más perfeccionados para ser miembros normales en Su Cuerpo.
2. Que más santos de las iglesias vengan al ETC por un corto-plazo de al menos una semana.
3. Que el Señor provea instalaciones con la amplitud necesaria para atender adecuadamente el aumento en el número de entrenantes registrados.

Un VIDEO sobre:
"Un día en la vida
de entrenamiento"

¡VÉALO en
www.etcmx.org!

Desde el ministerio en cuanto al ETC

"**A**nimo a todos los jóvenes a terminar una carrera universitaria. No usen lo espiritual como pretexto para no estudiar. Por el contrario, estudien con más diligencia que los estudiantes que no son creyentes. Saquen las mejores calificaciones, y sigan estudiando para obtener diplomas en educación superior [...] También aprendan a hablar otros idiomas. Jóvenes, obtengan el conocimiento más actualizado, gradúense en la universidad [...] Jóvenes, todos ustedes deben estudiar [...] Ustedes deben estudiar con ahínco y también leer los mensajes del Estudio-vida [...] Jóvenes, ustedes deben intentar obtener la mejor educación. Distribuyan su horario cotidiano de esta manera: siete horas y media para dormir, una hora y media para comer, una hora para hacer ejercicio, ocho horas para estudiar y seis horas para las cosas espirituales [...] No se casen demasiado pronto [...] Más bien usen su tiempo y sus energías para estudiar [...] Sería de gran provecho que algunos jóvenes tuviesen un doctorado en el hebreo y el griego de la Biblia." *Estudio-vida de Génesis, #85*

PEPITAS DE ORO: ¡HALLARON GRACIA A SUS OJOS! (Gn. 6:8)
Noé pudo andar con Dios (v. 9) en medio de aquella generación torcida, perversa y adúltera debido a que había hallado gracia (cfr. He. 4:16). La gracia es Dios que viene a nosotros para ser nuestro suministro de vida, nuestra fuerza y nuestro todo. Nota 2, *Santa Biblia, V.R.*



El ETC en México le dio la bienvenida a estos ocho que hallaron gracia a Sus ojos: 6 de México y 2 de Honduras. Además trajo para continuar con su entrenamiento a otros 44. En la semana del pre-entrenamiento llegaron otros 20 santos por un corto-plazo. Éstos son los hermanos y hermanas, que están siendo entrenados en Su mover actual. ¡Aleluya!

¡VENGA POR UN TIEMPO CORTO,
DE AL MENOS UNA SEMANA, AL ETC! ¡LE INVITAMOS!

¡Participe de un pre-sabor del ETC!

¿Quiénes pueden venir? Los santos en general entre 18 y 60 años de edad, con buena salud. Para preguntas y ver cuáles fechas puede venir llame o escriba a oficina@etcmx.org

*Agosto, 2015

TESTIMONIOS

de los OCHO que comienzan su entrenamiento:

- Estas semanas he experimentado el tocar al Señor en todo tiempo y en cualquier situación. El Señor se ha encargado de cuidarme y pastorearme a través de Su Palabra y de los hermanos.—C. G.
- La economía de Dios es infundirse a Sí mismo en el hombre. El Dios Triuno e infinito se hizo finito para morar en una persona tan pequeña como yo, ¡Aleluya!—K. L.
- Dios se puede tocar. Dios se puede inhalar. Dios se hace real a mí en la Palabra.—A. C.
- Dios necesita un corazón puro, necesita toda mi mente, toda mi alma y mi espíritu.—D. Y.
- Mateo 5:8 revela que los de corazón puro verán a Dios. Una persona que tiene un corazón puro tiene una recompensa: ver a Dios. Es mi anhelo ver a Dios, así que me abro a Él para que purifique mi corazón a fin de verle cara a cara.—A. R.
- La profesión más alta en la tierra consiste en pasar tiempo siendo infundidos con Dios. En el Entrenamiento estoy aprendiendo a ejercer mi verdadera profesión, no por normas o regulaciones externas, sino al tener tiempos de amores ante Su presencia.—J. B.
- La era actual cada vez más está cayendo en una condición de tinieblas y Él nos ha llamado para ir en contra de esta era. Esto se logra por medio de que Él mismo se imparta como vida. Tengo la certeza de que en el ETCMx puedo ser equipada y perfeccionada para correr en contra de esta era. Aquí puedo aprender a tocarlo profundamente y Él podrá tocar lo más profundo de mi ser.—A. M.
- Estas semanas han sido la mejor experiencia de mi vida. Aquí se siente cómo fluye el Espíritu, como un río muy caudaloso. Y la comunión con los santos te hace sentir que la unanimidad de la iglesia está cerca.—P. C.